



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA HERMANA SANADA

Autoría: INÉS M. H. - 12 años



LA HERMANA SANADA

Todo empezó un Domingo 31 de enero de 1995, cuando nació una niña a la que llamaron Neibla Herrera.

Neibla tenía una hermana con una enfermedad llamada cáncer. El nombre de la hermana era Carolina y era 5 años más pequeña que ella.

Neibla siempre había deseado que su hermana se curara, pero no se curaba. Por eso Neibla siempre les decía a sus padres que quería ser científica y encontrar una cura para ayudar a su hermana y a todas las personas con cáncer.

Cuando cumplía 20 años cada día estaba más cerca de lograr hacer la cura del cáncer. Su hermana estaba en esos momentos un poco malita y eso ayudó a Neibla a buscar la cura con más ganas.

Un día cualquiera en el laboratorio vino un nuevo compañero a trabajar con Neibla. Se llamaba Roberto. Cada día los 2 trabajaban más y más duro para conseguir hacer la cura.

Para lograr todo esto Neibla tenía que estudiar la carrera de farmacia, hacer un master y un doctorado. Aprendía en distintos laboratorios dentro y fuera de España.

Actualmente trabaja en el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas, en el grupo de cáncer.

Ella, estaban siempre juntos y hacían pruebas con animales, miraban células en el microscopio y hacían muestras de pacientes.

Cuando su hermana Carolina cumplió 18 años, en su fiesta de cumpleaños un virus muy malo y la tuvieron que ingresar en el hospital lo más rápido posible para que no le pasara nada malo. Neibla y Roberto seguían trabajando día y noche.



Unos 2 meses después a Carolina le dieron el alta del hospital. Cuando a Neibla le dieron la noticia se puso super contenta porque a Carolina le había costado mucha recuperación.

Unos 5 años después de que Carolina se pusiera mala en su fiesta Neibla y Roberto tenían una vacuna para el cáncer que daba un 60% de efectividad. A Neibla y Roberto les invitaron a un montón de programas de televisión importantes como el hoy y mañana y el telediario.

Pero los médicos de Carolina le dieron a Neibla que no le pedían porque esa vacuna a su hermana porque era de mucha riesgo y la vacuna tenía que tener un mínimo del 90% de efectividad. Cuando le dijeron eso Neibla y Roberto se miraron el uno al otro y dijeron ¡A trabajar! Trabajaron día y noche y una mañana después de probar una vacuna con un ratoncito con cáncer... ¡Fueron!!! Ellos dos super ilusionados se la fueron a decir a Carolina y ella se puso como loco de feliz porque después de tantos años iba a estar libre de cáncer. Neibla le llevó la vacuna al médico de Carolina el cual dijo ¡Genial se la pondrás ahora mismo! Después se la dieron a sus padres y a su familia y cuando le pusieron la vacuna Carolina salió en la tele con más gente con cáncer que estaban curados.

Después de ponerse la vacuna hicieron una super fiesta para celebrarlo.

FIN